

Der Stadtrat beschließt auf der Grundlage der Empfehlung des Bauausschusses und des Haupt- und Finanzausschusses die Fortführung der Prioritätenliste und die jährliche Aktualisierung im Zuge der **Haushaltseinbringung. Sollten sich Änderungen im Rahmen der Haushaltsbeschlüsse ergeben, ist die Prioritätenliste neu zu beschließen.**

Über den Stand der in Bearbeitung befindlichen Bauprojekte ist **regelmäßig** im Bauausschuss zu berichten. Insofern wird der Beschluss vom 15.12.2021 modifiziert.

Aufgrund der Empfehlung des Bauausschusses und vorbehaltlich der Entscheidung durch den Stadtrat beginnt die Umsetzung / Fortführung der priorisierten Baumaßnahmen.